



REFORMA / EXPRESO



Varios automóviles fueron quemados en las principales avenidas de Culiacán por integrantes del Cártel de Sinaloa.

## INSEGURIDAD PÚBLICA

# 'Arde' Culiacán y pone en alerta a fuerzas de Sonora

La detención de Ovidio Guzmán, hijo del "Chapo", desata balaceras en las calles de la capital sinaloense, ante lo cual lo liberan

AGENCIA REFORMA

CULIACÁN

Elementos de la Guardia Nacional entregaron a miembros del Cártel de Sinaloa a Ovidio Guzmán López, uno de los hijos de Joaquín "El Chapo" Guzmán, luego de haberlo detenido de manera casual en un operativo.

La detención de Ovidio en una casa del fraccionamiento Tres Ríos en la capital sinaloense desató una ofensiva inusitada del Cártel de Sinaloa cuyos integrantes tomaron la ciudad, desataron el terror en sus calles, bloquearon carreteras, incendiaron autos y camiones, y rodearon el sitio donde estaba detenido el líder para rescatarlo.

Según la versión oficial, la tarde de ayer una patrulla de la Guardia Nacional fue agredida desde una casa por sicarios y al entrar a ese domicilio encontraron a Ovidio Guzmán.

"El personal de la patrulla repelió la agresión y tomó control de la vivienda, localizando en su interior a cuatro ocupantes"; uno de ellos era Ovidio, señaló el secretario de Seguridad Ciudadana Alfonso Durazo en un video transmitido

## ESTADO DE FUERZA Refuerzan frontera con Sinaloa

Ante los acontecimientos de violencia registrados en el Estado de Sinaloa, la Mesa de Seguridad para la Construcción de la Paz instruyó a los tres niveles de gobierno para el reforzamiento de la frontera Sur de Sonora. En reunión, los integrantes de la Mesa de Seguridad

desde la cuenta de Twitter de la Secretaría a las 20:30 horas.

Acompañado de los Secretarios de Defensa y Marina, así como el comandante de la GN y el titular del Centro Nacional de Inteligencia, Durazo dijo que estas detenciones generaron que "varios grupos" de la delincuencia organizada rodearan la vivienda con una fuerza mayor a la de la patrulla.

"Asimismo, otros grupos realizaron acciones violentas en contra de la ciudadanía, en diversos puntos de la ciudad, generando una situación de pánico", comentó.

"Con el propósito de salvaguardar el bien superior de la integridad y tranquilidad de la sociedad culiacanense, los funcionarios del gabinete de seguridad acordamos suspender dichas acciones", explicó.

En el video no precisó que habían liberado al detenido. Sin embargo, en una comunicación posterior, la Secretaría indicó que "los militares tomaron la decisión de retirarse de la casa

en Sonora, acordaron incrementar el estado de fuerza en el Sur de la Entidad como forma preventiva. Desde ayer por la tarde se desplazaron a esa zona elementos de las diferentes corporaciones policiacas, así como personal del Ejército, Guardia Nacional y Marina.

## ZOOM

### Frontera estatal

Los estados de Sonora y Sinaloa comparten alrededor de 150 kilómetros de límites territoriales, el cruce principal es por tierra a través de la Carretera Federal México 15 en el puesto de Seguridad Militar conocido como Estación Don.

sin Guzmán para tratar de evitar más violencia en la zona".

Y abundó en su comunicación: "No se trató de un operativo. Fue casual. Nuestra patrulla tomó control de la casa donde estaba el hijo y los agresores; fueron rodeados y nos retiramos sin los agresores".

La detención ocurrió sobre las 15:30 horas. Minutos después se suscitó balaceras en las cercanías de la Fiscalía estatal y en la zona de la detención. **PASE 11A**



## Social CELEBRAN EN LICEO THEZIA UNA NOCHE DE PAELLA

1 Y 4E

## MUNDO CONSIGUEN ACUERDO PARA EL BREXIT

12A

## GENERAL PROMUEVE LA SEC CULTURA AMBIENTAL

5A

## GENERAL PEDERASTIA YA ES DELITO EN SONORA

4A



## Solicita Alcaldesa apoyo internacional para rescatar el cuerpo de la víctima

# Se responsabiliza Municipio por accidente en el socavón

La alcaldesa de Hermosillo, Célida López Cárdenas, asumió la responsabilidad por el socavón donde cayó hombre en la colonia Sonacer, ordenó una investigación al interior del Ayuntamiento para determinar quién es el responsable directo y solicitó apoyo nacional e internacional para localizar el cuerpo de la víctima sumergido en ocho kilómetros de alcantarillados.

"Estamos haciendo todo lo posible, los bomberos como siempre están realizando un esfuerzo sobrehumano para poder encontrar a la persona, hemos pedido apoyo a Protección Civil nacional y también a los departamentos de bomberos en Phoenix y Tucson, Arizona, estamos intensificando la búsqueda con una cámara sumergible", declaró la Presidenta Municipal.

En un video de dos minutos difundido a través de

sus redes sociales oficiales, aseguró que están conscientes de la responsabilidad que tienen y que ha girado instrucciones para que se realice una investigación a fin de establecer las omisiones, quiénes son los responsables directos de la negligencia y actuar en consecuencia.

"Soy una persona que se compromete siempre a reconocer cualquier situación por compleja que sea, hoy tenemos que reconocer que les hemos fallado y que tenemos un compromiso moral con la familia para regresarles el cuerpo", agregó.

Fue el pasado lunes 14 de octubre, cuando un hombre de 62 años regresaba del trabajo a bordo de su bicicleta, pero al transitar por el cruce de las calles Juan de Dios Bojórquez y Cerro Prieto, cayó en un socavón provocado por el colapso de un tubo de drenaje. **PASE 1B**

## BOMBEROS Continúan labores de búsqueda

Julio Manuel Rodríguez, el hombre que cayera en un socavón en días pasados continúa desaparecido a pesar de los esfuerzos que ha realizado el Departamento de Bomberos, sin embargo Juan Francisco Matty Ortega, director de la institución manifestó que este viernes van a empezar a trabajar con las cámaras que consiguió Agua de Hermosillo en Ciudad Juárez para continuar la búsqueda en los puntos que tiene pendientes. En conferencia de prensa que ofreció anoche indicó que pondrán en práctica una idea que les dio la familia que es muy sencilla pero no la van a descartar que es soltar balones para ver los tiempos de traslado y donde se pueden atorar. "También estamos diseñando por parte del personal del cuerpo de bomberos un sistema de ancla, que lo podamos jalar de un punto de entrada a un punto de salida, de alcantarilla a alcantarilla, de tal manera que sus desplazamientos pudieran jalar cualquier cosa que este atorada", detalló. (Lorena Martínez)

## Lo despojan de casi \$250 mil al salir de un banco

JOSÉ VALLEJO

Cuantioso botín de poco más de 240 mil pesos en efectivo, obtuvieron dos hampones que con arma de

fuego asaltaron a un trabajador de una empresa privada cuando salía de una sucursal bancaria.

El atraco se registró la mañana de ayer, minutos antes de las 12:00 horas, por fuera de la sucursal BBVA localizada en el cruce de la calle Sahuaripa y el bulevar Luis Donald Colosio.

De acuerdo al dicho por testigos, el robo lo perpetraron dos sujetos de aspecto

joven que se movilizaban en una motocicleta deportiva de color amarillo, uno de ellos armado con una pistola tipo escuadra.

Las primeras investigaciones han establecido que uno de los hampones se acercó a la víctima cuando subía a un sedán de color gris, y tras amargarlo con la pavorosa arma lo obligó a entregar el maletín que contenía el dinero.

## TEMAS PARA EL CAFÉ MAÑANERO



**El presidente López Obrador** prometerá a la mayoría demócrata en la Cámara baja de EU que destinará más de 18 mmdp para aplicación de la reforma laboral en México

**Además, dijo,** se revisarán los contratos colectivos de trabajo y aumentarán de manera paulatina los salarios mínimos, esto con el fin de que se avance en el T-MEC.

**El mandatario** busca lograr que los demócratas ratifiquen el nuevo tratado comercial entre México, EU y Canadá (T-MEC) a 36 días de que termine el periodo legislativo estadounidense.

PUNTOS DE CONFLICTO

**172**

tienen carreteras del país por falta de señalización

MILLONES DE PESOS

**601.1**

contempla SCT este 2019 para atender 66 de esos puntos